

2020年4月20日

各位

新日本理化株式会社  
代表取締役社長 藤本万太郎

#### 当社川崎工場の稼働再開のお知らせ

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔み申し上げますとともに、罹患された皆様はじめご家族、関係者の皆様に謹んでお見舞い申し上げます。また、医療に携わる皆様や感染拡大防止にご尽力されている皆さまには深く感謝申し上げます。

このたび、当社川崎工場（川崎市川崎区）に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスの濃厚接触者と接触していたことから、社内外への感染拡大抑止と従業員の安全確保を最優先に4月13日から4月19日まで川崎工場の稼働を一時停止しておりました。

当該従業員は濃厚接触者と接触した4月3日から16日経った時点でも発熱や体調不良はないこと、またその他の川崎工場従業員も同様に発熱や体調異常がないことから、感染が無かったと判断し、4月20日より川崎工場の稼働を再開しております。

お取引先様、地域の皆様、その他関係者の皆様には大変ご心配をおかけいたしました。今後も当社は引き続き関係機関と連携し、感染拡大の抑止に取り組んでまいります。

以上